

# Saint-Georges. Longue et heureuse retraite Nadine



• Marie-Hélène Belleau, Xavier Lafage, adjoint, Nadine Camboulives et Graziella Guidi. DDM

Lors de la cérémonie des vœux à Saint-Georges Marie-Hélène Belleau, maire de la commune, a rendu hommage à Nadine Camboulives qui a fait valoir ses droits à la retraite.

"Nadine, vous avez commencé votre vie professionnelle en tant que secrétaire commerciale dans une station fruitière pendant plusieurs années avant de vous intéresser à la Fonction Publique Territoriale".

"C'est M. Larroque qui, en 2004, vous a permis de démarrer une carrière de plus de 20 ans en tant que secrétaire de mairie. Vous avez vu défiler bon nombre d'élus tout au long de ces années et vous avez su vous adapter aux différentes personnalités et aux façons de travailler de chacun. J'ai moi-même pu en faire l'expérience... Bravo pour ces capacités d'adaptation.

Sans rien connaître à la FPT, il y a aussi toutes ces compétences que vous avez su développer, dans tous les domaines, comme cela est nécessaire dans une petite commune comme la nôtre".

"Vous avez su également instaurer des relations de confiance, non seulement avec les élus mais aussi avec les administrés. Pour les gens en général, Nadine c'est la gentillesse, le sourire, la bienveillance, la disponibilité, l'humour parfois, en plus de l'efficacité et de la compétence bien entendu".

"Quand vous avez commencé votre carrière, vous ne connaissiez pas grand-chose à la FPT et vous avez fini en formant Graziella Guidi, qui va vous succéder, pendant un peu plus d'un an, et à qui je souhaite officiellement la bienvenue. Vous avez transmis à Graziella toutes les ficelles du métier avec beaucoup de patience, beaucoup de pédagogie et beaucoup de professionnalisme".

"Secrétaire de mairie, c'est un métier difficile, qui demande beaucoup de connaissances et beaucoup de compétences".

"Merci Nadine pour tout. Personnellement je garderai un excellent souvenir de toutes ces années passées à vos côtés et notamment de tout le travail que nous avons pu réaliser avec vous depuis 2020".

"Au nom de tous les élus, des agents et des personnes ici présentes, je vous souhaite une très belle et très longue retraite".